

La pension de famille

Les Fontaines inaugurée officiellement

Fruit d'une collaboration des services et des élus, la pension de famille Les Fontaines a ouvert ses portes il y a près de deux ans, sur le site de l'ancien foyer d'enfants. Cette réalisation, dont le coût s'élève à 1 800 000 €, vient d'être inaugurée.



Cette inauguration marque aussi le départ à la retraite de Philippe Bourgogne, président de la FMS, qui sera remplacé par Nathalie Marchal (à sa droite).

Vingt-sept studios ont accueilli en octobre 2022 les premiers locataires sur le site de l'ancien foyer d'enfants rue Geny-Huin. L'inauguration officielle de la pension de famille Les Fontaines s'est déroulée ce jeudi à 15 h 30, présidée par Philippe Bourgogne, président de la fédération médico-sociale (FMS), entouré de Benoît Pierrat, maire et conseiller départemental, Roselyne Pierrel, conseillère départementale, la directrice de la pension Marie-Eugénie Condamin, Eric Baelen, responsable, et des locataires. Dans son discours inaugural, Philippe Bourgogne a rap présidée par Philippe Bourgogne, président de la fédération médico-sociale (FMS), entouré de Benoît Pierrat, maire et conseiller départemental, Roselyne Pierrel, conseillère départementale, la directrice de la pension Marie-Eugénie Condamin, Eric Baelen, responsable, et des locataires. Dans son discours inaugural, **Philippe Bourgogne a rappelé le rôle de cette pension de famille pour des personnes seules et répondant aux conditions d'attribution.** Les locataires bénéficient d'un logement privatif avec l'accès à des espaces de vie communs, une vie indépendante, mais un « projet de vie », un accompagnement des résidents, des échanges et partages. À ce jour, la FMS, comme l'a dit Philippe Bourgogne, accueille plus de cent personnes en pensions de famille dans les Vosges et en Haute-Saône.

Des professionnels vosgiens

Cette création sur le site de l'ancien foyer d'enfants est le fruit d'une collaboration étroite des services et des élus. « Nous avons travaillé en partenariat étroit avec la Direction départementale des territoires et avec le soutien précieux de la Ville de Raon-l'Étape pour réhabiliter ce site de l'ancien foyer d'enfants qui a déménagé à la suite d'une autre collaboration tout aussi réussie, à la Court'Échelle », explique le président de la FMS. Tous les professionnels des corps de métiers sont vosgiens et plusieurs sont présents ce jour. » Le président a rappelé le coût de ces 27 logements, 1 800 000 €. « Nous avons déjà travaillé au projet de la Court'Échelle pour les enfants, M. Bourgogne, dans ce projet de pension de famille, a eu la volonté de faire avancer les choses », ajoute Benoît Pierrat.

Président de la FMS depuis quarante ans, Philippe Bourgogne a annoncé que depuis ce jeudi matin, il avait décidé de prendre sa retraite, laissant les rênes à Nathalie Marchal.